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REUNIÃO DE DIRETORIA

Dia 1o de setembro de 2008 (2o feira), às 12 horas, sala multiuso da Adunicamp -

PAUTA:

1. INFORMES:

Mr. Relato da reunião sobre a incorporação de gratificações;
dr Relato do seminário sobre o registro sindical do Andes-SN.
“ID. Covv EMOS
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2. DEFINIÇÃO:

Pal. Indicação dé delegado da Adunicamp para o Congresso do Andes-SN;
2.2. Carta aberta sobre a situação da Mata Santa Genebra;

*2.3. Escolha do layout do Calendário 2009.

3. DISCUSSÃO:

3.1. Reunião do Fórum das Seis a ser realizada em 9/9/2008;

“3.2. Viés político das publicações da Adunicamp, em particular o jornal:

»3.3. Atividades Culturais;

3.4. Ciclo de debates.
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Ata da sétima reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada no dia 1o de setembro de

2008 (segunda-feira), às 12 horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de multiuso, com

a presença de Paulo César Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva

(primeiro vice-presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo

Fernandes Dias (primeiro secretário), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário), Jorge

Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson

(segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora administrativa) e Adolpho

Hengeltaub (diretor de imprensa). Ausência de Thereza Cristina Robalinho Penna (diretora

cultural). INFORMES: Reunião sobre a incorporação das gratificações (relato do Paulo):

decidiu-se na reunião que será enviada uma carta impressa e divulgado na próxima edição do

jornal da Adunicamp o histórico da incorporação das gratificações, incluindo a sugestão de

encaminhamento de novo requerimento dos interessados ao DGRH solicitando ano e

gratificação (ver texto elaborado pelo Paulo a ser publicado no jornal). Seminário sobre o

registro sindical do Andes-SN (relato do Edmundo): o seminário teve a presença de

representantes da Adunicamp, Adunesp, Adunimep e o representante da Regional Andes-SN do

Rio de Janeiro que foi o palestrante. No seminário foi aprovada a elaboração de um texto

ressaltando a importância do Sindicato que deverá ser apresentado às assembléias e

posteriormente enviado ao Congresso Extraordinário do Andes-SN. Pesquisa de satisfação do

convênio odontológico CDA (solicitado pelo diretor Valério): o retorno da pesquisa de

satisfação com o convênio teve cinco emails, dos quais três reclamaram do atendimento é dois

elogiaram. Aprovado o encaminhamento de carta sugerindo a transferência para o convênio da

Uniodonto, no caso de docentes insatisfeitos com o CDA. 2. DEFINIÇÃO: Indicação de

delegado da Adunicamp para o Congresso Extraordinário do Andes-SN (solicitado pelo

presidente Paulo). A delegação da Adunicamp pode ser composta de até 11 delegados, um deles

deve ser indicado pela diretoria. Os diretores interessados em participar desse congresso são:

Paulo, Maria Cristina, Mauro e Edmundo. Carta aberta sobre a situação da Mata Santa

Genebra (Apresentação de Adolpho e Valério): foram elaboradas duas cartas sobre a situação

da mata, uma mais objetiva e outra mais longa. Após análise, decidiu-se que o professor

Adolpho, redator da carta mais objetiva, fizesse nova redação no último parágrafo do texto.

Escolha do layout do Calendário 2009 (Apresentação do Paulo): apresentou-se dois modelos

para o calendário da Adunicamp e os presentes decidiram pelo modelo 1 na cor vermelha

terracota. Solicitação de apoio financeiro do MTST para a realização da Campanha





Contra a Carestia (apresentação do Paulo): decidiu-se que será solicitado orçamento detalhado

dos materiais que serão utilizados para conceder o limite de até R$ 1.000,00 (mil reais) em

forma de material, em conformidade com as normas de concessão de apoio financeiro).

DISCUSSÃO: Pauta da reunião do Fórum das Seis a ser realizada em 9/9/2008: o diretor

Valério comunica a pauta de próxima reunião (1) Rateio de despesas; (2) Campanha Salarial

2009; (3) Lei no 1.049; (4) Moção: registro sindical do Proifes; (5) CET; (6) Outros. Enfoque

das publicações da Adunicamp, em particular o jornal: o diretor Adolpho apresenta dois

problemas em relação ao jornal: a impressão está sem qualidade e a linha editorial não definida.

Sugere que as publicações tenham identificação clara da entidade e sejam bem-dosadas a fim de

evitar o distanciamento dos associados. As publicações atuais privilegiam os assuntos nacionais

em detrimento dos internos. Sugere temas que incomodam os associados como pauta do jornal:

(1) Questão da SPPrev; (2) Situação dos estacionamentos do campus; (3) Segurança no campus;

(4) Incorporações de adicionais. O diretor Mauro concorda e diz que a forma de comunicação é

uma arma poderosa e que a preocupação deve ser resgatar as questões próprias da entidade, e

sugere os seguintes temas: (1) carreira docente achatada e (2) aposentadoria. O diretor

Edmundo concorda com o exposto, mas diz que a pauta deve ser proposta pela diretoria em

conjunto com o jornalista. Ressalta que a qualidade da impressão é uma questão técnica de fácil

solução e que o Andes-SN e a Conlutas devem ter espaço garantido nas publicações. O diretor

Jair diz que a virtude é transitar nos dois extremos, ou seja, tratar de questões internas (regional)

e externas (nacional). O presidente Paulo ressalta que a solução deve ter um esforço coletivo,

que a entidade deve buscar matérias que agradem a todos para atrair a atenção dos leitores e

evitar um problema antigo, que é jogar as publicações no lixo sem fazer a leitura. O professor

Llagostera sugere a definição de procedimento para a participação da diretoria nas pautas das

publicações: receber a pauta e manifestar-se rapidamente. O professor Edmundo sugere que o

diretor de imprensa prepare a pauta em conjunto com o jornalista e envie aos diretores com

prazo para manifestações. Lembrando que as decisões não podem ferir as deliberações da

Assembléia de Docentes e da diretoria. Ciclo de debates: o diretor Edmundo sugere a

realização de ciclos de debate com assuntos de interesse nacional no qual o primeiro seria sobre

cotas. Segue a sugestão: Mesa 1: os que já aplicam o sistema de cotas: análise das experiências

(Leandro Tessler - Comvest/Unicamp; Docente da Universidade da Bahia sobre o impacto nos

cursos de grande procura); Mesa 2: dois debatedores, favoráveis e contrários, que escreveram

sobre o assunto; Mesa 3: dois debatedores de movimentos sociais que se manifestaram. O

diretor Adolpho sugere que o próximo ciclo de debates seja sobre o SPPRev. O diretor

Edmundo diz que, aproveitando a situação da Mata Santa Genebra, um ciclo de debates sobre o
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meio ambiente seria muito interessante. Contratação de novo funcionário: o diretor Mauro

comunica que a comissão para contratação, composta pela diretoria na última reunião,

entrevistou o candidato Rogério Ribeiro que confirmou seu interesse de ser funcionário da

entidade e se comprometeu a iniciar o seu expediente no dia 1o de novembro de 2008, pois está

impossibilitado de ingressar antes dessa data por causa de processo trabalhista movido contra a

Funcamp. O diretor Valério sugere que a funcionária Roseli Coutinho receba uma gratificação

de função pelo período em que estiver substituindo a funcionária Maria de Castro, que se

encontra de licença-prêmio desde julho de 2008. Os presentes aprovaram a sugestão.
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